

**Réunion d'une assemblée communale,
samedi 8 août 2020 Salle des Fêtes 10 H**

Comme prévu dans notre feuille de route pour les dernières élections municipales, la nouvelle municipalité tient à donner la parole à l'ensemble de la population pour que celle-ci puisse proposer des projets pour notre commune.

Ces projets seront ensuite étudiés par le Conseil municipal suivant.

C'est pourquoi nous avons l'honneur de convier l'ensemble de la population, dans le strict respect des consignes sanitaires, à participer à cette première assemblée communale. Je compte donc sur votre présence.

A l'issue de cette réunion une petite cérémonie sera organisée en l'honneur de Monsieur Jean Salles pour le remercier de la réalisation du panneau qui orne désormais notre mairie, maison commune de l'ensemble des Lercouliens, et qui rappelle les principes fondateurs de notre République. La municipalité a donc décidé de lui conférer la distinction de citoyen d'honneur de notre commune. Pour les plus anciens d'entre nous, cela nous remémorera le souvenir de Maurice Larroque qui avait réalisé le panneau Lercoul à l'entrée de notre village

et que Jean Salles veut rénover.

Je tenais à vous en informer, et vous prie de croire en mon dévouement le plus sincère pour l'intérêt commun

François LAFON
Maire de Lercoul